

平成24年度「均等・両立推進企業表彰」

埼玉労働局長優良賞表彰式 並びに
ポジティブ・アクション推進セミナー

を開催しました

平成24年10月18日、大宮ソニック市民ホールにて表彰式とセミナーを開催いたしました。概要は以下のとおりです。

平成24年度「均等・両立推進企業表彰」表彰式



左から、協和界面科学株式会社 代表取締役 亀井信一氏、西武鉄道株式会社 取締役社長 若林久氏、安藤埼玉労働局長



約150名のセミナー参加者の前で表彰式を行いました。

今年度の表彰企業は2社で、いずれも「ファミリー・フレンドリー企業部門」での受賞となりました。

表彰状授与後、受賞企業の取組内容を発表していただきました。

「ファミリー・フレンドリー企業部門」埼玉労働局長優良賞
協和界面科学株式会社（新座市）



< 会社の基本方針 >

社長自らワーク・ライフ・バランスの推進を方針として明示し、仕事と家庭の両立支援制度を整え、取得しやすい職場環境づくりを行っています。

[\(取組内容\)](#) [\(事例発表\)](#)

「ファミリー・フレンドリー企業部門」埼玉労働局長優良賞
西武鉄道株式会社（所沢市）



< 会社の基本方針 >

ワーク・ライフ・バランスに関する制度を整備し利用促進を図るほか、会社の方針や制度の周知及び意識啓発を行うことで、仕事と家庭の両立支援を推進、働きながら育児・介護をしやすい環境を整備しています。

[\(取組内容\)](#) [\(事例発表\)](#)

また、「ファミリー・フレンドリー企業部門」厚生労働大臣優良賞を受賞された、曙ブレーキ工業株式会社のご担当者からご挨拶をいただきました。



厚生労働大臣賞授賞式は、厚生労働省において行われました。

その様子は[こちら](#)です。

[\(取組内容\)](#)

人事部部長 渡邊高夫氏

講演「女性の活躍促進と企業の活性化推進について」

続いて、学習院大学 経済学部 経営学科 今野 浩一郎教授より、「女性の活躍促進と企業の活性化推進について」と題して講演が行われました。



今野先生からは、伝統的な人事管理の崩壊と多様な人事管理の構築について人事管理の観点からお話いただくとともに、ポジティブ・アクションの意義についてご講演をいただきました。

[\(資料\)](#)

大勢の方にご参加いただき、ありがとうございました。